
Протокол заседания 
Инвестиционного Совета Сузунского района

16.12.2022 р.п. Сузун

Председатель: Осипов Александр Анатольевич, Исполняющий обязанности 
Главы Сузунского района
Секретарь: Насонова Елена Васильевна, главный специалист отдела 
экономики, инвестиций и туризма администрации Сузунского района

Список присутствующих прилагается (Приложение №1).

Вступительное слово
Осипов Александр Анатольевич, Исполняющий обязанности Главы Сузунского 
района:
Коллеги, предлагаю работать по повестке.

1. Аренда площади для установки торгового автомата 
СЛУШАЛИ: Комиссаров Владислав Витальевич, индивидуальный 

предприниматель (Доклад прилагается).
Севрюженко А.Б.: Правильная идея. Этого не хватает, когда приходишь в 

наш дом культуры, музей или кинотеатр. В городе автоматы распространены 
повсеместно.

Неизвестных А.В.: У вас не будет проблем с подключением к 
электроэнергии?

Комиссаров В.В.: Нет. Я узнавал, у автомата потребление небольшое. 
Неизвестных А.В.: Я поддерживаю Андрея Борисовича. Идея хорошая, но 

необходимо понимать цену аренды. Может быть это будет не выгодно.
Дорогина Е.С.: Я не поддерживаю. Дети должны питаться 

сбалансированно, а не шоколадками и газировкой. В очаг культуры мы 
приходим для другого. В зрительный зал мы не можем запретить пройти с 
этими же шоколадками. Всему свое место. В больницу мы приходим лечиться, 
в дом культуры наслаждаться.

Севрюженко А.Б.: Скажите, чем мы отличаемся от города?
Осипов А.А.: С одной стороны я соглашусь с Еленой Стасьевной, с другой 

стороны рядом с этими автоматами будут есть и бросать бумажки.
Севрюженко А.Б.: Давайте воспитывать, давайте будем приучать, как 

нужно себя вести и никто не будет ничего бросать.
Чуриков М.А.: Я в домах культуры других районов таких автоматов не 

видел. Учреждения культуры не должны зарабатывать, у них другая задача.



Неизвестных А.В.: То, что бюджетные организации не должны 
зарабатывать -  это в корне не правильно. Давайте на бюджетных комиссиях это 
выносить. Давайте проведем опрос, давайте спросим у молодого поколения -  
нужно ли им это? Давайте через СМИ спросим у населения.

Ольгова Т.В.: Мой сын несколько лет назад занимался таким бизнесом. Я 
хочу сказать, что наш бизнес не готов предоставлять такие услуги. Влад же 
очень подробно прописал, что его побудило. В РДК очень большой поток 
людей. Там это необходимо. Нам нужно учить наши муниципальные 
учреждения зарабатывать. Если не предоставляют сами эти услуги, то хотя бы 
на аренде.

Осипов А.А.: Я повторю, у РДК другая задача.
Ольгова Т.В.: Мы можем ограничить набор продуктов, которые могут 

навредить детскому питанию.
Комиссаров В.В.: Я сам руководитель детского кружка и заинтересован в 

том, чтобы не было вредных продуктов.
Неизвестных А.В.: Я предлагаю ввести молодого человека в состав 

Инвестиционного совета. Мы все с вами примерно одного возраста, нам нужны 
молодые вливания. Я считаю, что руководитель учреждения должен принять 
решение, нужно ему это или нет. Это вопрос не для Инвестиционного совета.

Севрюженко А.Б.: Почему мы сейчас равняемся на другие районы, пусть 
они дотягиваются до Сузунского района.

Пастухов А.В.: Первое, что я хотел сказать. Что мы видим после 
культурных мероприятий, горы мусора.

Второе, как можно будет проконтролировать покупку из автомата. Что 
именно приобретает ребенок.

Комиссаров В.В.: Я сам с 10.00 до 22.00 нахожусь в доме культуры. Возле 
автомата будет указан мой номер. Если нет какого-то ингредиента или 
стаканчиков, сумма возвращается покупателю.

Осипов А.А.: Ирина Николаевна, давайте подводить итоги.
Глущенко И.Н.: Первое: размер аренды устанавливается самим 

учреждением. Есть постановление, в соответствии с которым, учреждения 
культуры единственные учреждения, которые сами устанавливают тарифы.

Второе: рассматриваем этот вопрос на Инвестиционном совете, потому что 
ту площадь, которую предполагается предоставить в аренду, необходимо 
внести в реестр муниципального имущества, свободного от прав третьих лиц.

ГОЛОСОВАЛИ: «За»-6, «Против»-5, «Воздержались»-0.



РЕШИЛИ: Предоставить площадь для установки автомата в фойе 
Сузунского районного Дома культуры имени заслуженного артиста РСФСР 
А.Д. Заволокина МКУК «Культурно-досуговое объединение» сроком на 1 год.

2. О предоставлении земельного участка для создания базы отдыха и 
локального туризма «Сибирская Одиссея»

СЛУШАЛИ: Грошев Герман Геннадьевич, индивидуальный 
предприниматель (Доклад прилагается).

Горбунова А.В.: Что предполагается на участке, какое строительство.
Грошев Г.Г.: Вольеры, юрта переносная, административный павильон, 

гараж для снегоходов.
Шевченко О.В.: Тот участок, который мы смотрели, находится в 

собственности Российской Федерации, его мы предоставить не можем. Есть 
участок рядом, если заявитель согласен, то можем его посмотреть.

Неизвестных А.В.: У вас план строительства есть? Идея хорошая, но 
хотелось бы понимать, что конкретно будет построено, как будет 
использоваться участок.

Грошев Г.Г.: На сегодняшний день есть оборудование на 2,5 млн рублей, в 
первый год планируются вложения еще на 5 млн рублей. По другому 
использоваться участок не будет.

Осипов А.А.: Нравится сама идея, но мы должны понимать очертания того, 
что будет.

ГОЛОСОВАЛИ: «За»-11, «Против»-0, «Воздержались»-0.
РЕШИЛИ: 1. Доработать проект, определить конкретные объекты 

строительства.
2. Повторно предоставить свой проект на совете.

3. О формировании земельного участка для строительства кафе, 
магазина

СЛУШАЛИ: Горяйнова Наталья Геннадьевна, индивидуальный 
предприниматель (Доклад прилагается).

Шевченко О.В.: На том земельном участке, который обозначен заявителем, 
недостаточно места. Там расположена остановка, туалет, в дальнейшем 
планируется подъездной карман. Места недостаточно. Предлагаем рассмотреть 
участок напротив Сузунской ОШ-И.

ГОЛОСОВАЛИ: «За»-11, «Против»-0, «Воздержались»-0.



РЕШИЛИ: 1. Принять доклад к сведению.
2. Отделу имущества и земельных отношений 

участок для строительства магазина.
3. Повторно предоставить свой проект на совете.
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